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Orla Portuária  
SUPORT-ES 

16 de janeiro de 2013 
 Jornalista Cristiane Brandão  

Reunião com a SEP em Brasília para definir 

nosso Acordo Coletivo com a Codesa 

Uma reunião entre o Suport-ES, a Codesa e 
a SEP, ficou de ser agendada pela Codesa, 
urgentemente, para definir os rumos do 
nosso Acordo Coletivo 2012/2013, que 
continua emperrado. Mais uma vez, o Dest 
não autorizou o fechamento do nosso ACT, 
que já era para ter sido fechado desde 
junho do ano passado, se não fosse o Dest 
colocando empecilhos na nossa 
negociação com a Codesa. No último ofício 
encaminhado pelo Dest, em 18 de 
dezembro de 2012, o departamento 
alegou “que o ACT está em desacordo com 
as orientações deste departamento, 
conjuntamente com essa Secretaria 
Especial de Portos da Presidência da 
República de que fosse mantido o poder de 
compra dos empregados, reajustando-se 
os valores do ACT pelo IPCA do período e 
uma vez que foram incluídos novos 
benefícios não existentes no último ACT.” 
 

Acesse nosso site: www.suport-es.org.br 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

Diante disso, houve uma reunião no último 
dia 09, tendo como representantes dos 
trabalhadores o presidente do Suport-ES, 
Ernani Pereira Pinto, e os diretores Jairo 
Silva, Sandy Roberts Junior e Martha 
Cavalcanti e o companheiro membro da 
comissão de negociação Alessandro Lima. 
O Suport-ES sugeriu reunião em Brasília 
para que possamos desenrolar essa 
situação o mais rápido possível com a SEP 
e o Dest.A Codesa propôs trazer um 
representante da SEP para que a discussão 
seja feita aqui em Vitoria.Para o SUPORT,  
em Vitória ou em Brasília, o importante é 
resolver a questão do nosso ACT. Ou a 
Codesa tem autonomia para negociar e 
fechar o acordo, ou então teremos que 
negociar diretamente com o Dest. O que 
não aceitamos é ficar sem o nosso acordo 
fechado! Após a reunião convocaremos 
assembleia. A categoria está mobilizada e 
atenta! 
 

 


